



► PENGELOLAAN SAMPAH

TPST Nitikan 2 Beroperasi 2023

UMBULHARJO—Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja menargetkan operasional Tempat Pembuangan Sampah Terpadu (TPST) yang berada di Nitikan 2 bisa dioperasionalkan pada 2023. Keberadaan TPST Nitikan 2 diklaim akan membantu pengurangan sampah sebanyak 80 ton per hari di wilayah setempat.

Yosef Leon
yosef@harianjogja.com

Kepala DLH Kota Jogja, Sugeng Darmanto menjelaskan pembangunan TPST Nitikan 2 yang berada di Kemantren Umbulharjo sudah dimulai pada tahun ini. Pada APBD Perubahan 2022 pihaknya telah mengalokasikan sejumlah dana untuk pembangunan TPST itu. Untuk tahap awal pembangunan akan meliputi pemagaran area TPST dan juga penyusunan tata kala.

"Pada APBD 2022 perubahan kami buat untuk pemagaran dulu kemudian pada 2023 nanti kami susun tata kala dan akhir 2023 sudah digunakan untuk pengolahan

► Pada APBD Perubahan 2022 Pemkot Jogja telah mengalokasikan sejumlah dana untuk pembangunan TPST itu.

► Untuk tahap awal pembangunan akan meliputi pemagaran area TPST dan juga penyusunan tata kala.

sampah anorganik," katanya, Selasa (1/11).

Menurut Sugeng, TPST Nitikan 2 nantinya akan mengolah sampah jenis organik dan anorganik. Pihaknya juga akan membuat pembatasan agar sampah berakhir di tempat itu tanpa dibuang lagi ke Piyungan lantaran tidak bisa lagi terurai. Skema pembatasan dari tingkat rumah tangga, TPS dan depo sampah juga tengah dipersiapkan.

"Kalau ke Piyungan juga itu tentu tidak bisa terurai tetapi kalau organik kan bisa. Itu makanya kami siapkan skema-skema pembatasan dari mulai rumah tangga, TPS dan depo serta terakhir di Nitikan 2," ungkapnya.

Sugeng mengklaim bahwa dengan beroperasinya TPST Nitikan 2 nantinya diperkirakan mampu mengurangi sampah di Kota Jogja sebanyak

80 ton per hari lantaran adanya pemilahan terlebih dahulu. Dengan adanya dua TPST yang beroperasi yakni Nitikan 1 dan 2, diharapkan permasalahan sampah di Jogja bisa diatasi dengan optimal.

"Jadi di Nitikan 1 kami fokus pada sampah organik terutama sampah sisa daun pangkasr dan di Nitikan 2 difokuskan ke organik dan anorganik. Sementara basis rumah, tangga kita juga dorong bank sampah untuk mengolah lewat berbagai metode," kata dia.

Mencari Lahan

Penjabat Wali Kota Jogja, Sumadi, menyampaikan pihaknya juga terus berkoordinasi untuk mencari lahan sebagai TPA sementara bagi pembuangan sampah dari Kota Jogja. Beberapa daerah sempat menawarkan tempatnya untuk dijadikan lokasi pembuangan sampah dari Jogja dan sempat ditinjau beberapa waktu lalu salah satunya yakni di wilayah Klaten dan juga Bantul.

"Memang kemarin ada beberapa penawaran di beberapa daerah dan mudah-mudahan ini bisa dicek langsung dan kalau bisa nanti menjadi tempat untuk kita jadikan tempat sampah alternatif," kata Sumadi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005